



CONTINENTAL 480 SPECIAL



INCLUDED

OPTIONAL



La **CONTINENTAL 480** est la grande sœur de la Continental 416, avec des caractéristiques supplémentaires. En effet, la Continental 480 offre, en plus de ce qui est décrit dans la petite 416, un joystick électrique multifonctionnel, une capacité de coupe de 48 cm, un fendeur de bûches de 22 tonnes et un tapis qui peut tourner à gauche et à droite. Le coin de fendage fourni est de 2/4 mais nous proposons en option 6, 8 ou 12 fentes. Une machine vraiment performante et absolument complète pour les opérateurs les plus exigeants qui veulent maximiser leur production.

CONTINENTAL 480 is the big sister of the smaller Continental 416 with extra features. The Continental 480 in fact, in addition to what is described in the smaller 416, offers a multifunctional electric joystick, a 48 cm cutting capacity, a 22 ton log splitter and the conveyor belt that can rotate left and right. The splitting wedge supplied is 2/4 but we offer 6, 8 or 12 splits as an option. A truly high-performance and absolutely complete machine for the most demanding operators who want to maximise production.

TECNICAL DATES

ART		 TON	 cm	 cm	 m	 KG	 cm	 LITERS OIL	 HP
41905	CONTINENTAL 480 C Special Tractor PTO	22	55	48	5m/43cm	1600	170x260x250h	100	80

PARTNERS



OPTIONALS

CONTINENTAL 480

ART		
OPCONT2	Cuneo 2/6	Continental 480
OPCONT11	Cuneo 8	Continental 480
OPCONT12	Cuneo 12	Continental 480



ART		
OPCONT4	POWER PTO 15 KW	Continental 480

